



発行日:令和6年7月23日 発行者:さはら小学校長 相田 清美 さはら小学校だより 第6号

0295-78-0009

【長い夏休みが始まります】

4/8の始業式から3ヶ月半が過ぎ、全児童大きな事故やケガもなく無事に夏休みを迎える日になりました。明日、7月24日(水)~9月1日(H)まで、子供たちは各ご家庭で生活すること になりますが、ぜひ地域の皆様も子供たちを見守っていただくようお願いいたします。

ハローミュージアム

7月4日(木)、水戸市の近代美術館の方を 招き「ハローミュージアム」を実施しました。 有名な絵画をズームアップした映像を見なが ら、どのように色が塗られているのか、色の 使い方や良く見なければ分からない隠された 工夫点など、細かく説明していただきながら 鑑賞しました。普通に美術館に行っても見逃 してしまうことも、説明を聞きながら見ると

全く違う観点から作品 を鑑賞するからいまながで「きないとがで」というでいませんがでいません。 , a L かりました。また一つ、本物に触れる 貴重な体験でした。



水泳学習を終えて【振り返り】

7/19(金) 今年の水泳学習が無事終了。事 前の目標についての振り返りを聞きました。 【水泳学習の振り返り】

幸太→バタ足ができるようになった 愛奈→ビート板なしでバタ足ができた 望煌→ビート板なしでバタ足ができた 戸村 堀江 堀江 晴尊→ビート板ヘルパーつけて泳げた 結翔→ビート板なしで泳げた 石井

菊池

茉由→ビート板ヘルパーつけて泳げた 咲華→ビート板なしで泳げた 鈴木 益子

斗蒼→クロールで少し泳げた 鈴木

岡﨑 梨緒→面かぶりクロールができた 小泉 葵→クロールができるようになった 勇人→バタ足がちょっと上手になった 戸村 千里→来年はケガをしないで入りたい 矢田部榎乃→けのびができ、少し泳げた

谷田部遥斗→クロールがうまくなった 小泉 惺成→クロールの息継ぎ上手くなった

舞香→クロールの息継ぎ上手くなった 我妻 鈴木

本 理斗→クロール13m泳げた 田 芽衣→バタ足できるようになった 大規模校であれば、順番を持つ間に他が人 藤田 が練習するのを見ている時間がありますが、 さはら小学校ではそんな時間はありません。 常に、全員が泳ぐ練習です。たっぷり練習できるので、上達するのもあっという間です。 水を怖がっていた児童も最終日には顔を付け て泳いでおり、子どもの成長は無限大です。





着衣水泳「ういてまて」

7月10日(水)、大子消防署の方をお招 きし「ういてまて」訓練を実施しました。 水の事故に遭わないためにどうすればいいのか、身を守るためにはどうすればい いのかを、服を着た状態で体験しました。プールに入るときは、ゆっくりと足が付くかを確かめて入ること、溺れそうになった時は慌てず仰向けになって助けを待ったと、近くになったがあれると、たちになった。 ばそれをお腹に抱えると浮きやすくなる こと、溺れた人を見付けたら自分で水の 中に助けにはいかず、人を呼ぶこと等を 体験しながら学びました。









完売御礼!!

今年は暑い日が続き、早めに育ってし まった水菜等の野菜は、すでに「奥久慈 茶の里公園」の一画をお借りして無人販 売にしましたが、7月20日(土)にさはら 小学校恒例「夢道場」奥久慈大子道の駅 での野菜販売を実施しました。

これまで、アドバイザーや保護者の皆様のご協力の下、子供たちが種を植え、水やりや草取りをしながら大切に育てた 野菜達です。当日は、たくさん来ていた だいたお客様に、大きな声で宣伝したり、 野菜やレシピの説明をしたりするなど、 子供たちの成長が目に見えたうれしい時 間でした。見事完売、ご協力ありがとう ございました。



